

(3 年 1 組 航海コース)

長崎を出港して、まだ、操業も始まっていないのに、かなりきついです。漁場に近づくとつれて、時化てきてつらいです。もう、早く長崎に帰りたいです。(I. N)

航海実習が始まって、10 日間は、経ちました。毎日、当直や作業など船上での大変さを体験しています。まだまだ、先があるので、1 日 1 日を頑張っていきたいです。(M. T)

航海実習が始まって、10 日間は経ちました。船酔いは、だんだん慣れてきたが、航海当直が、全然楽しくない。一番おもしろかったのは、友達の髪を切っていて、失敗したことです。(S. R)

私は、この航海を体験して、船乗りになる大変さや厳しさをこの 10 日間で知りました。マグロ操業が、20 日から始まるので、気合いをいれていきたいです。(Y. S)

乗船実習が始まって 10 日が過ぎ、船の生活にも慣れてきましたが、もうすぐ始まるマグロ延縄実習は、今よりきついで頑張りたいです。(F. Y)

(3 年 1 組 機関コース)

私が、この乗船実習で学べたことは、船の作業はとてもきつく、同じ作業の繰り返しが多いことです。(K. N)

出港して 10 日間ですが、いろんな事を体験し、学んだ事がたくさんありました。今は、早く家に帰りたいというのと、ハワイに早く着きたいと思います。(K. G)

早く帰りたいです。陸に降りたいです。友達に会いたいです。まだ、船に乗って 10 日間しか経っていない。遅い。母ちゃんのおいしいご飯が食べたい。母ちゃんに会いたい。(T. M)



(指導教官の一言)

6 月 20 日、マグロ操業開始予定です。長崎を出港して、凧の日が続き、船酔いの生徒もいなかったのですが、日付変更線近くになり、貿易風の影響で揺れてきて、船酔い気味の生徒が、何名かいます。操業のつらさはわかっているみたいで、不安が先に立っているみたいです。

(高山和幸)